



UNIVERSIDAD | ELECCIONES EN LA USAL

Mariano Esteban apuesta por la especialización en el campus de Ávila

El candidato a rector de la USAL confía en másteres y doctorado y en la búsqueda de proyectos estratégicos para Turismo en temas como el patrimonio



Encuentro del candidato en la Escuela de Educación y Turismo. / DAVID CASTRO

BEATRIZ MAS / ÁVILA

Mariano Esteban de Vega, postulado como candidato a rector en la Universidad de Salamanca, pasó una jornada en el campus de Ávila, con varias reuniones, para dar a conocer su proyecto para el centro y sus ideas para el campus.

En un encuentro anterior con los medios de comunicación, explicó que su idea para Ávila pasa por dejar claro que no cree en el concepto de campus periféricos. Todo el mundo es central y hay que hacer un esfuerzo para transmitir los servicios e igualar la situación con Salamanca.

Pero en cuanto a ideas más concretas, habló de buscar la especialización para el campus abulense, mantener el compromiso con la Escuela de Policía y llevar proyectos estratégicos para reforzar Turismo.

Acompañado por parte de su equipo en su visita a Ávila, explicó que las titulaciones de Educación «marchan perfectamente» aunque sí habló de avanzar un poco más en postgrado y másteres. Más problema ve en Turismo donde apostó por conseguir proyectos estratégicos para fortalecer, entre ellos, relacionados con el patrimonio.

En el caso de la Escuela Politécnica Superior y todas las titulacio-

nes de ingeniería que hay en ella, habló de «grados con alumnado no muy abundante» aunque también quiso precisar que no es un problema de la escuela de Ávila sino general con las ingenierías. Aún así, ve vías de mejora que llegarían de la mano de la especialización. Es decir, con másteres y doctorado, que ya se ha visto que son exitosos, reforzándolos y consolidándolos.

También habló de especialización para el centro adscrito de la Escuela de Enfermería, en este caso a través del doctorado «para consolidar el centro». Y todo ello sin olvidar el compromiso de formación con la Escuela de Policía

ubicada en Ávila y pendientes de que se convierta en un centro adscrito de la Universidad de Salamanca.

Como reflexión general quiso dejar claro que su intención es la de «no adoptar actitudes paternalistas» basadas en solo apoyar las ideas que vengan de los campus, en este caso del de Ávila, sino ser «proactivos» y poner sobre la mesa iniciativas para planes de mejora que impliquen al centro de aquí con el resto de la Universidad de Salamanca. En definitiva, «interconectamos todo».

IDEA DE CAMBIO. La candidatura de Mariano Esteban a rector de la USAL se presenta con una idea de «cambio» para la que cuenta con un programa que se quiere enriquecer con visitas como la realizada este lunes al campus de Ávila.

Quiere propiciar la concepción de gestión de la universidad porque cree que han sido años de una gestión «muy personalista», con cambios constantes en miembros del equipo de gobierno, y quiere apostar por «un trabajo colectivo». También aseguró que no está «de acuerdo» con algunas actitudes del actual rector y quiere reforzar la ejemplaridad y transparencia.

Huir de la «autocomplacencia» es otro de sus principios, manteniendo una visión crítica de la universidad.

Su apuesta se basa también en «reforzar los elementos de la vida universitaria», hacer que sea una «experiencia inolvidable para quienes la vivan», y para ello tiene propuestas concretas para los estudiantes como intensificar la política de becas o hacer un esfuerzo en la empleabilidad de todas las titulaciones.

A todo ello se une la intención de «pensar estratégicamente», es decir, definir campos estratégicos e impulsarlos con proyectos transversales como puede ser el eje del patrimonio donde tiene relevancia las titulaciones de Turismo o la investigación de la Escuela Politécnica con el grupo Tidop.